

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON CARLOS MOTA
FECHA: 03/FEBRERO/2015

Paga S&P 1,500 mdd para resolver acusación en EU

CARLOS MOTA: El día de hoy Standard and Poor's Ratings Services acordó pagar mil 500 millones de dólares para resolver una acusación de que mal aconsejó a inversionistas deliberadamente asignando buenas calificaciones a bonos respaldados por hipotecas.

Estas calificaciones resultarían ser imprecisas cuando estalló la crisis financiera de 2008, desatando reducciones de calificación y propiciando la propia crisis.

La calificadora pagará 687 millones de dólares al Departamento de Justicia y una cantidad similar a 19 estados de la Unión Americana.